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Sortons de nos identités limitées

Chers amis,
Nous sommes dans la période de Pâques. Jésus-Christ a ouvert le tombeau et en est sorti. Il est ressuscité. Il dit
à ses disciples : la paix soit avec vous. Ma paix, je vous la donne, pas comme le monde vous la donne. Pâques a
un grand message à nous transmettre. C'est un message de paix et d'espoir infini.
Nous vivons dans un monde de divisions et de conflits ouverts ou cachés. La guerre entre la Russie et l’Ukraine
continue de faire craindre un conflit plus grave. La guerre entre Israël et le Hamas est devenue un autre centre
de conflit faisant craindre un conflit plus large. Les gens vivent dans la peur et l’anxiété. Il y a également une
augmentation des forces fascistes dans certaines parties du monde qui privent de liberté et de dignité des gens
ordinaires et innocents. Toutes ces choses se produisent parce que nous vivons dans les limites d’identités
fragmentées. Nous recherchons la sécurité et la protection de nos frontières limitées. Nous dépensons des
milliards d’euros en armes et en police pour nous protéger et nous offrir une sorte de paix artificielle. Cette paix
peut être rompue à tout moment. Ces identités ont une valeur fonctionnelle mais lorsqu'elles deviennent
absolues, elles deviennent source de conflits et de violences.
Le message de Pâques est que nous devons briser ces identités (tombeaux) fragmentées et en sortir. Se confiner
dans nos identités limitées, c’est comme choisir la mort et nous placer dans des tombeaux. Nous devons briser
ces tombeaux et sortir de la mort. Nous découvrons alors notre véritable identité en tant qu’enfants de Dieu,
l’image et la ressemblance de Dieu. Nous pouvons dire comme Dieu : je suis ce que je suis. Ce « je suis » n’a
pas de frontières. C'est l'unité. C'est la paix et cela proclame la paix au monde. Il ne s’agit pas d’une paix
artificielle mais d’une paix réelle. Comme Jésus, nous pouvons aussi dire au monde. Que la paix soit avec vous.
Ma paix, je ne vous la donne pas comme le monde vous la donne. La paix que le monde donne est artificielle.
La vraie paix est en chacun. En fait, nous sommes cette paix. C'est l'espoir infini. Pâques nous invite à sortir des
tombeaux des identités fragmentées et à découvrir notre véritable identité, notre vraie paix et à la partager avec
le monde.
 
Joyeux temps pascal
 
Frère John Martin

VISIOCONFERENCE

Comme chaque 2° dimanche, il y aura une conférence diffusée sur Zoom 
 

le dimanche 12 mai 2024 à 11h (Paris)
 

A cette date, Frère John Martin sera en Belgique, donc nous l'avons enregistrée.
 

Le thème sera :
Yoga, méditation et christianisme

 
Comme d'habitude, vous demanderez le lien à : 

contact@frerejohn.com  
L'inscription vous donnera accès au lien vers le différé.

mailto:contact@frerejohn.com?subject=VISIOCONFERENCE%20enregistr%C3%A9e%20du%20dimanche%2012%20mai
mailto:contact@frerejohn.com?subject=VISIOCONFERENCE%20enregistr%C3%A9e%20du%20dimanche%2012%20mai


Quelle est la Bonne Nouvelle du Christ ?
Quelle est la méditation qui nous aide à progresser dans la Bonne Nouvelle ?

 
Résumé de la VISIOCONFERENCE ENREGISTREE pour le dimanche 14 avril

 

La bonne nouvelle du Christ
Le message central, par lequel Jésus a commencé son enseignement est l'annonce du royaume de Dieu. Il y a eu
beaucoup d'interprétations : royaume politique, fin du monde, combat du Bien et du Mal, 2° venue du Christ,
règne de 1000 ans du Christ avant la fin du monde, expansion de l'Eglise par arrivée de convertis. Le concile de
Vatican II a évoqué un royaume de paix, justice et égalité. Le royaume de Dieu est la transformation de la vie
actuelle en vie de Dieu, de nos actions en actions de Dieu. Cela transforme nos relations humaines.

 

Lire le texte 

 

TOUR DE PRINTEMPS

Gretz, Forum 104, maison de Tobie : ces trois sessions ont connu une affluence réconfortante et ont suscité un
intérêt soutenu. C'est une bonne nouvelle.
 
Les étapes à venir en mai et début juin  figurent sur les tableaux ci-dessous:

http://www.frerejohn.com/media/20240314_resume_visioconference_du_14_avril_2024_mis_en_forme.pdf


LIVRES
Livre Faith book volume 3
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Grâce à son référencement sur Dilicom, F3 est accessible chez les libraires, à la FNAC, chez Decitre, sur
Rakuten, et Amazon, (La version anglaise y figure mais je n'ai pas vu les livres en français qui devraient s'y
trouver aussi). Tout est imprimé à la demande même pour 1 exemplaire. Il faut constater que les grands
marchands de livres boudent les livres autopubliés. 
Insistez !... ou allez sur le site "thebookedition.com"
 
Les membres du Bureau espèrent vous rencontrer lors des étapes du Tour de printemps.
 
Claude pour AFJM

Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}.Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit à la newsletter
des Amis de Frère John Martin Sahajananda

 
Se désinscrire

http://www.frerejohn.com/
mailto:contact@frerejohn.com
https://www.brevo.com/?utm_source=logo_client&utm_medium=email
https://www.brevo.com/?utm_source=logo_client&utm_medium=email

